
Chilis

Beitrag von „Thomas“ vom 1. August 2021, 19:56

Ok Tim, wenn demnächst mal, als Folge des Klimawandels, die erste Elefantenhorde über 
meine Kakteen herfällt, werde ich sicher bereuen die falschen Chilis angebaut zu haben 

Bis dahin bin ich mit der getroffenen Auswahl für mich noch essbarer Chilis aber recht 
zufrieden. 

Aufgefallen ist mir heuer, dass die ersten reifen Chilis alle sehr klein sind, erst die 
nachfolgenden werden jetzt so groß wie sie eigentlich sein sollen. Vermutlich sind das noch 
Auswirkungen des zu kalten Mai. Da hatte ich in einigen Nächten richtig Angst um meine 
Pflanzen 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13701-chilis/&postID=116058#post116058

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13701-chilis/&postID=116058#post116058

